

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN & 7 JUILLET 2024
7^{ÈME} CIRCONSCRIPTION DES FRANÇAIS ÉTABLIS À L'ÉTRANGER

Frédéric Petit

Suppléante Claire Staudenmayer



l'Europe au cœur

ENSEMBLE ! – POUR LA RÉPUBLIQUE

Photo : © Céline Thérêt

Mes chères concitoyennes, mes chers concitoyens,

Les 30 juin et 7 juillet prochains, vous voterez pour le député qui vous représentera à l'Assemblée nationale pour les cinq prochaines années. Fort de l'expérience acquise au cours de mes précédents mandats, je veux être votre député **pour participer à la mobilisation collective et répondre aux défis qui nous attendent.**

Je sollicite aujourd'hui à nouveau vos suffrages pour continuer à **porter la voix des Françaises et des Français du cœur de l'Europe,** pour **défendre le franco-allemand et bâtir une Europe forte et souveraine.**

À l'heure de la guerre d'Ukraine, de l'accélération du réchauffement climatique, à l'heure de la multiplication des crises et de l'accroissement des inégalités dans le monde, **nous avons besoin d'un parlement fort.** La démocratie, l'efficacité et la solidité de nos institutions en dépendent.

Vous pouvez compter sur moi !

Fédéric Petit

→ **Les 30 juin et 7 juillet 2024, votez pour une France de la raison, de la fraternité et de la citoyenneté !**

Depuis 2022, avec nos partenaires, la France a retrouvé le chemin du plein-emploi, de la réduction des émissions de carbone, de la réindustrialisation et du réarmement de notre justice, de nos forces de l'ordre.

Si vous décidez de me faire à nouveau l'honneur de vous représenter à l'Assemblée nationale, je porterai, aux côtés de mes collègues démocrates, les valeurs et les combats que nous avons déjà initiés :

- **Refonder les bases de l'école de la République**, dans une relation de confiance avec le corps éducatif, en dés-administrant l'Éducation nationale et en restaurant le calme dans nos classes.
- **Renouer le fil du dialogue social**, en particulier avec les forces syndicales réformistes, pour appeler un projet de loi sur le bien-être au travail, relancer un système plus juste de retraite par points, afin de laisser le choix aux Françaises et aux Français de leur âge de départ à la retraite et favoriser la transmission des compétences entre les générations.
- **Rétablir nos comptes publics**, par une réduction des dépenses ciblée, la lutte contre la fraude fiscale et sociale, un soutien à la politique de croissance qui porte ses fruits depuis 2017, mais aussi avec davantage de justice fiscale, car nul ne doit pouvoir échapper aux efforts de solidarité que l'ensemble de la Nation doit fournir.
- Continuer de **réorienter les bénéfices des entreprises et le partage des richesses créées vers l'investissement et la redistribution** aux salariés.
- **Permettre l'accès à un logement digne pour tous**, clé pour réduire la fracture entre les Français et répondre aux enjeux de pouvoir d'achat des Français et aux fractures territoriales.

- **Entreprendre la modernisation** de nos institutions pour un Parlement renforcé et davantage représentatif, car chaque citoyen mérite d'être représenté.
- **Réaliser un grand plan de réduction des normes**. Ces normes sont devenues illisibles et paralysantes pour les citoyens et les entreprises. Il s'agit de faire simple et efficace, pour tous.
- **Soutenir plus que jamais le franco-allemand** pour bâtir une Europe forte et souveraine.

Depuis que vous m'avez choisi comme député, je me bats chaque jour pour obtenir des décisions et améliorer votre quotidien.

Mes priorités pour les Français établis à l'étranger :

- **Simplifier les démarches administratives** en poursuivant les efforts d'adaptation, de modernisation et de dématérialisation.
- **Renforcer le réseau d'enseignement français** en doublant ses effectifs à l'horizon 2030.
- **Achever la réforme de la résidence de repli**, mise en œuvre lors du précédent mandat pour garder un lien fort avec le pays.
- **Mettre en place un chèque éducation**, déployer le Pass-culture, et généraliser le Service national universel (SNU).
- **Promouvoir l'engagement citoyen** des Français de l'étranger et leur représentation démocratique.



Je suis né en Provence il y a 63 ans, j'ai grandi en Lorraine. Entrepreneur dans le public et le privé, **je me suis engagé en politique pour rendre ce qu'on m'a donné**. Adhérent au MoDem depuis 2007, j'ai l'Europe au cœur depuis toujours et la France chevillée au corps. Médiateur, je sais aussi que **l'Europe est un formidable espace de médiation**.

Comme vous, je suis un Français qui a construit sa vie à l'étranger, à Cracovie, depuis de nombreuses années maintenant. J'ai à cœur de faire reconnaître notre double culture comme un atout pour la France dans le monde.

Claire Staudenmayer, ma suppléante, est diplômée d'HEC et du Collège d'Europe, auditrice de l'Institut des Hautes Études de la Défense Nationale (IHEDN). Mariée, trois enfants, elle vit à Munich depuis bientôt 28 ans, a été directrice marketing dans l'industrie cosmétique, puis dans l'édition. **Claire est aussi une européenne convaincue**, engagée, entre autres, dans le mouvement pro-européen Pulse of Europe.